



いっぷくニュース

ありがとうございます

施設の顔である玄関。そこに、ご利用者が描いた絵画を飾らせていただきました。面会などで来訪される方、お散歩の途中にご利用者の方々、職員…皆さん、一度足を止めて作品を眺めていかれます。下田地域を思わせる自然豊かな風景画で、鮮やかな色彩の中にも落ち着いた雰囲気があり四季の暖かさや厳しさをも感じさせる作品です。



そして、法人関係者の方からお庭に咲いたバラの花もいただき、受付にそっと飾らせていただきました。施設を愛してくださる方々から、心のこもったギフトの数々。開設してから24年目、様々な人がこの法人を支えてくださり、感謝の気持ちが溢れます。これからも、介護・保育事業のサービスを通して、感謝のお返しができたらと思っています。

お知らせ



■ご面会について

7月より、面会いただける日数が増えます。
(詳しくは「面会実施日について」をご確認ください) ご予約をお待ちしております。尚、早めにお越しいただいた際には、お車でお待ちください。(5分前くらいに受付にお越しください)

いっぷくの活動

熱中症予防に努めています。ご利用者の衣類や居室内の温湿度管理にも注意が必要です。お気づきの点がございましたら、職員にお伝えください。



特別養護老人ホームいっぷく お散歩のお楽しみ

お散歩が気持ち良い、すっきり晴れた午後。この日は気温もちょうど良く、風も心地よい日でした。お散歩の楽しみの一つに、隣にある森町小学校のグラウンドを元気に走る子どもたちを見ること。言葉を交わすことはありませんが、見ているだけで、皆さん笑顔になり、足取りも軽くなるようです。



ケアハウスいっぷく 紫陽花のストラップ

レクリエーションでフェルトを使って、紫陽花のストラップを作りました。切込みを入れるところでは「ちょっと難しいな」との声も聞かれましたが、ありました、ピンクや水色のかわいらしい紫陽花が完成しました。時間が少し残ったので、折り紙もしました。昔を思い出しながら、鶴や風船、やっこさんを作り、懐かしいねと話に花が咲きました。



あいあい保育園 たくさん遊んだよ



じゃんけん列車

しただ保育園のお友だちと遊びました！



つかまえた！

アゲハ蝶をつかまえたよ。そーとやさしくね！



遠足の思い出

寺泊水族館に行きました。海の生き物がいっぱい！



しただ保育園 大きくなあれ！

3歳のうさぎぐみで、あさがおの種を植えました。黒くて小さい種に興味深々の子どもたち。どんな色の花が咲くのかな？成長が楽しみです。

